



Schwäbischer
Albverein

OG Kusterdingen

1. Juni 2025

Festumzug der Trachtengruppe in Oberndorf/Rottenburg

Schön war's und es war alles dabei, von Sonnenschein über Wind und Regen!

Unsere Trachtengruppe ist am letzten Sonntag losgezogen, um der Einladung des Musikvereins Oberndorf zu folgen. Es galt, den 100-jährigen Geburtstag des Musikvereins mit einem Festumzug zu feiern. Mit 16 Erwachsenen und 7 Kindern waren wir eine repräsentative Gruppe. Rechtzeitig eingetroffen, konnten wir uns noch mit Schnitzel, Pommes und Salat stärken. Für die jungen Mitglieder war ebenfalls gesorgt mit einem kleinen Rummel. So wurde die Wartezeit bis zum Beginn um 14 Uhr nicht zu lang.



Pünktlich zum Start meinte eine Regenwolke unseren Wunsch, dass es nicht zu warm werden möge, erfüllen zu müssen und begleitete uns mit ihrer feuchten Anwesenheit bis zum Zielpunkt des Zuges durch Oberndorf. Ein wenig feucht aber guter Laune trockneten wir uns in der dann wieder strahlenden Sonne und machten uns, nach einer kleinen Stärkung, auf den Heimweg.

Vielen Dank an alle Trachtträgerinnen und Trachtträger, die mit dabei waren. Und auch an die Kusterdinger, die uns zur Unterstützung begleitet haben. Es war wieder sehr schön und wir freuen uns schon auf Sasbachwalden im Oktober.

